

Ici et ailleurs

•Technologie

**Apple veut donner la maîtrise de leurs données aux usagers**

Le patron d'Apple a appelé, jeudi, les législateurs américains à donner aux usagers la maîtrise de leurs données personnelles collectées sur internet en leur permettant de les effacer à volonté. Dans une tribune publiée par l'hebdomadaire Time, Tim Cook développe cette idée de la protection de la vie privée qui lui est chère, et qui est l'un des arguments de vente d'Apple. La marque à la pomme avait enfoncé le clou avec un panneau publicitaire géant à Las Vegas, au moment du salon mondial de l'électronique grand public. Détournant le célèbre slogan publicitaire de la "Sin City" --"ce qui se passe à Vegas reste à Vegas"--, Apple clamait: "Ce qui se passe dans votre iPhone reste dans votre iPhone".

•Mode

**Collection dédiée à Michael Jackson**



Photo : DR/ L'Union

Le créateur américain Virgil Abloh a dédié, jeudi, à Paris, sa collection homme pour Louis Vuitton à Michael Jackson, comme lui un Noir du Midwest dont "le talent l'a propulsé vers une célébrité sans précédent". En guise d'invitation pour cet impressionnant défilé-performance avec de la musique live dans le jardin des Tuileries, le designer de 38 ans, premier afro-américain à diriger la création d'une grande maison de luxe française, a envoyé un gant, accessoire signature de Louis Vuitton, couvert de cristaux comme ceux du chanteur pop.

•Grippe A(H1N1) **40 morts en Inde**

Au moins 40 personnes ont succombé dans l'ouest de l'Inde à la grippe A(H1N1) depuis le début de l'année, ont annoncé, hier, les autorités locales, précisant que plus de 1.000 personnes ont contracté la maladie durant cette période. L'année dernière, ce virus hautement contagieux qui se transmet d'homme à homme a tué 1.100 personnes et en a infecté plus de 15.000 à travers l'Inde. Dans l'État occidental du Rajasthan, connu des touristes étrangers pour ses célèbres palais de maharadjahs et ses déserts, "le nombre total de morts est de 40 et de cas positifs de 1.036 entre le 1e et le 17 janvier", a annoncé le département de la santé de cette région.

Rassemblés par SNN

Vie du journal/Visite du commandant des éléments français au Gabon, hier **Général Jean-Pierre Perrin : "Je suis impressionné par la modernité des locaux et la qualité du travail "**



Photo : JOE DEMAKULA

Le général Jean-Pierre Perrin (c) conduit au service "Documentation" où...



Photo : JOE DEMAKULA

...une brochure condensant les activités des éléments français au Gabon lui a été remise par le directeur de la Publication, Lin-Joël Ndembet.

**Frédéric Serge LONG**

Libreville/Gabon

*L'officier supérieur français était au cœur des activités de notre rédaction. Sous la conduite du directeur de la publication, Lin-Joël Ndembet, il a passé en revue l'ensemble des services et échangé avec les journalistes et les techniciens présents au desk.*

LE Commandant des éléments français au Gabon (Comelef), le général Jean-Pierre Perrin, a effectué une visite guidée au sein de notre rédaction hier en après-midi. L'officier supérieur français était entouré, pour la circonstance, du directeur de la Publication et de la Rédaction, Lin-Joël Ndembet, de l'administrateur-fondateur de pouvoir de la Société des nouvelles activités de presse (Sonapresse), Laurent Pintault, des présidents des conseils d'administration de la Sonapresse, Igor Nyambie Simard, et de Multipress Gabon, Eric Chesnel. Au cœur du fonctionnement de notre desk, le général Jean-Pierre Perrin est allé à la rencontre des hommes et femmes qui l'animent au quotidien, et des services qui composent la Rédaction du premier quotidien gabonais d'informations. Le général Jean-Pierre Perrin a ainsi passé en revue les différents services de l'Union : "Politique", "Société et Culture", "Écono-



Photo : JOE DEMAKULA

L'hôte de marque de l'Union au bureau du Rédacteur en chef, Léonard-Brice Mba Assoume...

mie", "Sports", "Faits divers et Justice", etc. Et échangé avec les rédacteurs en chef principal et adjoint. Fidèle lecteur de notre quotidien, le Comelef s'est dit impressionné par le cadre moderne de nos locaux. Ce qui, d'après lui, reflète la qualité du travail rendu au quotidien. « C'est toujours très exaltant de se rendre dans un journal. C'est un lieu plein de vie. On ressent que le travail bat réellement son plein (...). On vous lit au quotidien. Les rapports qui nous lient à vous sont d'ailleurs très amicaux. Nous vous réservons toujours la primauté de nos activités, afin que vous informiez, à votre tour, vos lecteurs. C'est le cas notamment des événements tels que les "Journées portes ouvertes", la commémoration de l'Armistice, etc.», a confié notre illustre hôte, au terme de cette visite d'environ une demi-heure.



Photo : JOE DEMAKULA

... et échangeant avec deux journalistes du service "Politique".

CONSERVATION DE LA PROPRIÉTÉ FONCIÈRE ET DES HYPOTHEQUES

AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de la loi 003/2012 du 13 Août 2012, portant ratification de l'ordonnance n° 5/PR du 13 février 2012 fixant le régime de la propriété foncière en République Gabonaise, le Conservateur de la Propriété Foncière porte à la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R.L.	Date de la R.L.	Parcelle	Section	Ville ou District
13 769	15/01/2019	11	KA1	Ntoum
13 773	16/01/2019	22	RD	Libreville
13 774	16/01/2019	15	YT8	Akanda
13 775	16/01/2019	75	NA6	Pointe-Denis
13 776	16/01/2019	14	YT8	Akanda

